

Lions unterstützen Zooausflug der Schule am Marsbruch am 29.8. zum Zoom nach Gelsenkirchen

Welch ein aufwühlendes und gleichzeitig schönes Erlebnis: 16 Kinder der Marsbruchschule hatten sich mit dem 1. Lionsclub Dortmund verabredet, um den Gelsenkirchener Zoo zu durchstreifen.

Zusammen mit 8 Lehrkräften und Schulbegleitern ging die Erlebnistour per Rollstuhl oder auch zu Fuß durch die Tierwelt Alaskas. Große Augen gab es vor allem bei den Braunbären oder den bis 800 kg schweren Eisbären, die viele Schüler zum ersten Mal zu Gesicht bekamen. Die Fütterung der Waschbären wurde ebenso gern angenommen wie der Spielplatzbesuch.



Nach den vielen neuen Eindrücken gab es ein kräftigendes Mittagessen. Die An- und Rückfahrt wurde zum

Selbstkostenpreis durch das Unternehmen Mörth-Truchly organisiert.



Der Lions Club Dortmund stellt seit vielen Jahren Teilnehmer und Gelder bereit, um Ausflüge der Förderschule zu ermöglichen. Stefan Scheve, gerade neugewählter Präsident, war sich mit seinen 10 Begleitern einig: „Das war ein ereignisreicher Ausflug, mit dem Prädikat: wiederholungswürdig.“

Weitere Infos und Fotos gibt es auch auf der Schulwebseite unter <https://marsbru.ch/zoom23>.